



An die
Bürgermeisterin der Gemeinde Steinfeld
Frau Manuela Honkomp
Am Rathausplatz 13
49439 Steinfeld

11.11.07

Antrag: Vermietung von gemeindeeigenen Gebäudedächern zur Aufstellung von Fotovoltaik-Anlagen und ähnlichen Anlagen regenerativer Energiegewinnung

Sehr geehrte Frau Honkomp,

ich bitte Sie, dem Gemeinderat folgenden Antrag zur Diskussion vorzulegen:

„Die Gemeinde Steinfeld prüft, ob die in ihrem Eigentum befindlichen Gebäudedächer - insbesondere die Flachdächer - an Investoren vermietet werden können, die im Bereich regenerativer Energiegewinnung tätig sind und beispielsweise Flächen zur Aufstellung von Fotovoltaikanlagen suchen.“

Begründung:

Aufgrund des EEG bestehen gute Möglichkeiten für die profitable Gewinnung von Energie aus regenerativen Quellen, insbesondere aus Fotovoltaik. Da die Gemeinde Steinfeld wegen ihrer Haushaltslage momentan nicht dazu in der Lage ist, eigene Energiegewinnungsanlagen wie Fotovoltaikanlagen, Anlagen zur Warmwassergewinnung, Brennstoffzellentechnik usw. zu installieren, sollten die vorhandenen, gut geeigneten Dächer der öffentlichen Gebäude an entsprechende Investoren vermietet werden.

Neben dem nicht unerheblichen Nutzen für die Umwelt können die Mieteinnahmen in der angespannten Haushaltslage zur Einnahmeverbesserung der Gemeinde einen Beitrag leisten.

Mit freundlichem Gruß

*Heinrich Luhr
UWG- Fraktion*